

Dans l'Est Républicain d'aujourd'hui, le journaliste raconte avec humour « Invité du Club du Lundi ce 22 mai, Hervé Féron, ancien député PS, maire de Tomblaine et vice-président du Grand Nancy, s'est laissé aller à quelques confidences lors du déjeuner d'affaire... Il confie qu'il a un rêve « j'aurais adoré être Ministre de la Culture ». C'était sous Hollande, il y a plus de 10 ans. « Mais je ne le serai jamais... Ceci dit mon téléphone reste ouvert ! » Rappel de la règle d'or en politique : ne jamais insulter l'avenir. »

Alors, pour les gens qui penseraient que je suis devenu soudainement mégalo, je voudrais préciser que je répondais juste à une question qui m'avait orienté sur ce sujet et que j'ai dit ça en souriant, car je ne me prends pas assez au sérieux pour avoir autant de prétention...

Mais du coup, depuis que j'ai lu le journal, j'ai coupé mon téléphone, de peur qu'on ne m'appelle !